

Allocution

S'inspirer des idées du Juche pour parvenir à la souveraineté, au développement et à la paix en Afrique

Yahya Zakaria Khairallah

Vice-président du Comité régional africain pour l'étude des idées du Juche



Monsieur le Président

Messieurs, Directeurs du Comité africain pour l'étude des idées du Juché

Mesdames et Messieurs

Tout d'abord... Permettez-moi de remercier le Comité régional africain pour l'étude des idées de Juche pour le succès de l'organisation de cette conférence. avec la participation de scientifiques, de politiciens, d'étudiants et d'universitaires. L'importance de cette conférence est due à la discussion des idées du Juché comme une grande idée qui devrait être utilisé sur notre continent africain.

Grâce à la politique du président Kim Il Sung consistant à traiter les gens sans discrimination lorsqu'il leur accordait toute sa confiance, ce qui faisait de la Corée une entité unique entre le leader et le peuple, des miracles ont été créés qui ont étonné le monde, et en plus de ces miracles, il y avait la créativité du président Kim Il Sung pour créer un approche unique, qui est la grande idée du Juche, qui était et est toujours le secret au succès de la République populaire démocratique de Corée.

Les idées du Juché ont fait de la Corée un symbole de dignité, d'indépendance, de liberté,

la paix et le développement. Tout cela est dû à la politique du président Kim Il Sung, qui a reconnu la valeur du peuple coréen.

Laissez-moi maintenant parler des idées du Juche avec des mots simples et faciles.
Mesdames et Messieurs

Les idées du Juche ont révolutionné la société coréenne. À une époque où la Corée était sous occupation impérialiste japonaise. Le peuple coréen était occupé et désarmé.

Mais... le génie de Kim Il Sung a émergé pour transformer l'esprit des jeunes en arme. C'est un moyen de défense puissants. Oui, l'arme du Juche. Quand il a fait le du coréen l'homme l'être le plus précieux, et le plaça au rang du ciel. C'est là que le miracle a commencé. L'esprit de l'homme coréen était armé d'indépendance, la liberté, la paix et le développement. et le citoyen coréen a appris à connaître sa valeur en tant qu'être humain qui ne connaît pas l'impossible dans sa vie. Le président Kim Il Sung a exigé la confiance des masses populaires. Parce que sans eux, la victoire ne sera pas obtenue.

Mesdames et Messieurs

Lorsque nous parlons des idées du Juche, nous ne pouvons pas oublier le dirigeant Kim Jong Il, qui l'a développé et expliqué pour devenir l'idée directrice du peuple coréen, et on peut dire que le dirigeant Kim Jong Il est un partenaire des idées du Juche. Parce que ces idées ont joué un rôle majeur dans la création de l'armée, du Parti et de l'État.

Quelles belles idées! Aujourd'hui, nous nous réunissons pour discuter d'un titre important pour notre Conférence : La jeunesse africaine face aux impératifs de paix, d'indépendance et du développement.

De nombreuses questions se posaient à ceux qui souhaitaient étudier les idées du Juche en Afrique.

J'ai étudié les idées du Juche depuis plus de 30 ans. Je dis aux jeunes gens. N'êtes-vous pas l'être le plus précieux sur terre? Vous êtes ceux qui construisent la patrie, c'est vous qui faites la révolution, vous êtes ceux qui font rêver la patrie d'indépendance, de souveraineté et paix, c'est vous qui construisent l'avenir, vous êtes l'avenir. N'êtes-vous pas tous ces choses? Je t'entends dire oui. Par ici. Vous devriez étudier les idées du Juche. Pourquoi?

Parce que c'est pour vous. Il s'agit de vous en tant qu'être humain libre et indépendant. Qu'est-ce qu'un pays sans un être humain indépendant? Absolument rien.

Mesdames et Messieurs

Nous vivons sur le continent le plus riche du monde, ne soyez pas surpris, c'est vrai,

l'Afrique a 50% des réserves mondiales d'or, 30% des réserves mondiales de minéraux, soit environ 8 pour cent du gaz naturel mondial, 12% des réserves mondiales de pétrole et 90% des chrome et platine. Les plus grandes réserves mondiales de cobalt, de diamants, le platine et l'uranium se trouvent en Afrique.

L'Afrique possède 65 pour cent des terres arables de la planète. Tout cela et les gens en Afrique ... Pauvre, affamé et mourant de faim. Pourquoi? L'Afrique demande à son peuple. Vous avez toutes les ressources naturelles et vous importez tout. Vous avez un énorme capital humain comme richesse. Je vous le répète « richesse humaine, dont 60% sont des jeunes », mais c'est négligé. Vous n'avez pas prêté la moindre attention à l'être humain. D'où le problème du continent africain.

Nos pays africains sont sous occupation depuis de nombreuses années. Nos ressources ont été pillées, les langues de l'occupant se sont répandues sur tout le continent, la pauvreté, l'ignorance et la maladie se sont propagées, et nous sommes devenus à leurs yeux un pays du tiers monde.

On n'oublie pas le président Kim Il Sung car c'est un grand homme... Il vit au cœur de l'Afrique. Il a contribué aux révolutions dans les pays africains. Dans les années 1950, il a soutenu l'Algérie contre le colonialisme français, ainsi que les révolutions en Mozambique, Ouganda, Zimbabwe et Namibie.

L'expression « Pour faire une révolution, il faut rencontrer le camarade Kim Il Sung est dans toutes les langues d'Afrique.

Oh jeunesse d'Afrique

Vous êtes l'avenir du continent. Apprenez l'idée du Juche pour parvenir à la souveraineté, développement et paix en Afrique. Parce que les idées du Juche s'intéressent à l'être humain dans la santé, l'éducation, la technologie et l'industrie, avec les idées du Juche vous réaliserez le rêve du continent.

Mesdames et Messieurs

Au cours des dix dernières années, la Corée est devenue le sujet de conversation du monde entier. Grâce à l'Application et au développement continu des idées du Juché par le maréchal Kim Jong Un.

De nombreuses personnes souhaitent étudier la politique du Maréchal Kim Jong Un et son style de leadership. En tant que politicien à succès, tout le monde recherche le secret de le succès de sa politique et de son leadership.

C'est l'amour et la confiance envers le peuple coréen. Tout le monde se le demande. Comment la Corée a fait seule face à l'impérialisme mondial et a établi la paix et la stabilité sur la péninsule Coréenne sur fond d'impérialisme.

C'est une excellente occasion de déclarer notre solidarité avec le peuple coréen pour leurs droits qui représentent la justice. Nous rejetons la guerre et exigeons la paix et le développement, et à tous les peuples africains amis du peuple de la République populaire démocratique de Corée, nous saluons leurs positions en faveur de la paix et de la stabilité sur la péninsule coréenne. Vive les idées du Juche et vive la solidarité et l'amitié l'Afrique-Corée.